

Seit mehreren Jahren gab es immer schon Überlegungen für einen Förderverein für die Ortswehr Adenstedt. Im vergangenen Jahr wurden die Gespräche dann intensiver. Die Feuerwehrkameraden Stefan Zenker, Claus Dieter Cramm, Jens Uwe Könnecker und Michael Wedler bereiteten den Weg bis zur Gründungsversammlung vor.



Am 11. März trafen sich 26 Gründungsmitgliedern im Gerätehaus der Ortswehr Adenstedt und beschlossen die Gründung des Förderverein der Ortswehr Adenstedt . Cord Pape wurde zum ersten Vorsitzenden gewählt.

Der Förderverein soll künftig finanzielle Unterstützung bieten für Ausstattung, Investitionen, Ausbildung und Nachwuchsförderung. Des Weiteren könnte der Förderverein auch für den Erhalt einer oder mehrerer Sirenen im Dorf einspringen, welche ja gegen den Willen der Adenstedter abgeschafft werden sollen. Der Förderverein ist aber ein eigenständiger Verein, der auch das „e.V.“ anstrebt. Eine Fördernde Mitgliedschaft in der Ortswehr Adenstedt und Mitglied im Förderverein sind somit getrennte Teilnahmen.

Nach der Entgegennahme von 26 Mitgliedsanträgen wurde die Wahl der Vorstandsposten durchgeführt. Folgende Posten wurden wie folgt besetzt:

- 1.Vorsitzender Cord Pape,
- 2.Vorsitzender Klaus Lippe,
- Schriftführer Christian Bertram,
- Kassierer Stefan Zenker,
- 1.Beisitzer Jens Uwe Könnecker,
- 2.Beisitzer Claus Dieter Cramm.
- Als Kassenprüfer wurden Jürgen Schoke, Boris Lauenroth und Robert Hehnen eingesetzt

Des Weiteren durch sein Amt als Ortsbrandmeister Michael Wedler.

Die Satzung des Fördervereins konnte nach ein paar kleinen Änderungen ebenfalls beschlossen werden. Der Mitgliedsbeitrag wurde auf 3,60 Euro pro Jahr festgelegt, wer möchte darf natürlich auch mehr zahlen. Angelehnt an den guten Erfahrungen eines anderen Fördervereins im Dorf, soll der Beitrag jährlich „Bar“ eingesammelt werden. Per Einzugsermächtigung ist natürlich auch möglich.

Die nächste Aufgabe des Vorstandes wird es sein, den Förderverein als eingetragenen Verein auf den Weg zu bringen. Der Zuspruch aus dem Dorf ist jedenfalls groß. Seit der Gründung steigt der Mitgliederstand stetig.

Bei Interesse, beim Förderverein mitzuwirken, einfach nur bei jemanden vom Vorstand melden, oder Kameraden von der Ortswehr ansprechen. Der Förderverein freut sich über jede Unterstützung. Mit dieser Unterstützung wird nicht nur der Feuerwehr geholfen, wir alle unterstützen damit vor allem den Brandschutz in unseren Adenstedt.

Christian Bertram – Schriftführer

{gallery}2015/ffw/foerderverein{/gallery}

1. Gruppenfoto Halle – Teilnehmer der Gründungsversammlung. Aufgrund der Uhrzeit fehlen schon einige.
2. Bild – Vorstand: von links Christian Bertram, Cord Pape, Michael Wedler, Stefan Zenker, Klaus Lippe, Jens Uwe Könnecker. Claus Dieter Cramm fehlt.